



# CAPITANAS

## Créditos incobrables

La Asociación de Bancos de México (ABM) cabildea con la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) por otro tema del que no se ha hablado mucho, pero que sí traería un impacto significativo.

Esto es debido a que en la serie de cambios planteados en el Paquete Económico para 2026 viene incluida una modificación relativa a la deducción de créditos incobrables para las instituciones de crédito.

El Gobierno federal está planteando homologar el tratamiento de la deducción de créditos incobrables aplicable a las instituciones de crédito con el resto de los contribuyentes, eliminando así el régimen especial establecido en el artículo 27 de la Ley del Impuesto Sobre la Renta.

La ABM, que lleva **Emilio Romano**, ya está en pláticas con la Secretaría de Hacienda, a cargo de **Édgar Amador**, porque la medida tendría un impacto importante para el sector.

En este cabildeo, habrá que esperar a ver qué argumentos está presentando la ABM a las autoridades financieras del País para determinar el destino final de la propuesta.

No es un tema menor, pues la morosidad es parte de los desafíos que enfrentan las instituciones de crédito en el día a día, y un aumento significativo en los incumplimientos de pago tiene el potencial de impactar directamente en la rentabilidad y liquidez bancarias.

## Prepara encuentro

En un contexto marcado por la reconfiguración comercial, incertidumbre geopolítica e incluso desaceleración del crecimiento económico, McKinsey realizará su primer evento en México.

Dicho foro se llevará a cabo el próximo 14 de octubre en el Centro CitiBanamex de la Ciudad de México.

En esta primera edición se reunirán empresarios y expertos financieros para debatir la situación actual del País en cuanto al ámbito económico y político.

Entre los participantes ya confirmados se encuentran, el ex Secretario de Hacienda y Crédito Público, **José Antonio Meade**; **Marina Cigarini**, socia senior de McKinsey & Company, y **Daniel Servitje**, presidente ejecutivo de Grupo BIMBO.

McKinsey & Company inició operaciones en México en 1970, lo que marcará sus 55 años de presencia y actualmente cuenta con 270 consultores y oficinas en la Ciudad de México y Monterrey.

Otras figuras destacadas que formarán parte del foro serán **Diego Cosío**, presidente ejecutivo de la



## BEATRIZ YEAR...

Es directora de APM Terminals México, empresa que busca impulsar el desarrollo de puerto Progreso y convertirlo en una plataforma logística a través de un plan de modernización en su terminal de contenedores, en la que invertirá 3 mil millones de pesos. Los trabajos incluyen infraestructura modernizada con nuevas tecnologías y mantenimiento.

ANTAD; **Luis Cervantes**, director general de la Oficina de México en General Atlantic; **Manuel Romo**, director general de Grupo Financiero Banamex; **Marisol Argueta**, directora para América Latina del Foro Económico Mundial; **Silvia Dávila**, CEO de Grupo Danone en México, entre otros.

## Fortalecen presencia

Andrés Albán, CEO y cofundador de Puntored, participó en Finnosummit México.

A poco más de un año de su llegada al País, Puntored ha logrado establecer una red de más de 50 mil puntos de acceso en comercios y cadenas, incluyendo zonas rurales, donde los usuarios pueden realizar depósitos, retiros, pagos y re-

cargas telefónicas.

Su modelo de inclusión financiera se basa en alianzas con negocios locales como tiendas, farmacias y papelerías, lo que facilita el acceso a servicios financieros sin necesidad de recorrer largas distancias.

Como parte de su expansión en México, Puntored lanzó recientemente una plataforma digital avalada por la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), que convierte las compras cotidianas en ahorro voluntario para el retiro.

Los usuarios registrados en Afore Móvil y Afore Web pueden acceder a más de 400 productos y servicios con recompensas en efectivo que van del 5 al 30 por ciento, abonadas directamente a sus cuentas de Afore.